

Football: Les joueurs cubains s'entraînent au Guatemala avant le match de qualification

Image not found or type unknown





Un grand optimisme règne au sein de la sélection cubaine de football, durant l'entraînement.

La Havane, 23 mars (RHC)- Au lendemain de son arrivée dans la capitale guatémaltèque, l'équipe nationale de football a tenu ce lundi une première séance d'entraînement en vue des éliminatoires pour la Coupe du monde de Qatar 2022.

Demain, les Cubains vont se mesurer au Guatemala, premier adversaire des éliminatoires de la CONCACAF, la Confédération de Football de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Les garçons dirigés par l'entraîneur Pablo Elier Sanchez sont entrés sur le terrain du Centre de Haute Performance de cette capitale avec beaucoup d'enthousiasme.

L'esprit de groupe est peut-être leur talon d'Achille. 11 des joueurs sont embauchés dans des clubs étrangers dont 3 étaient encore ce lundi en route pour le Guatemala.

Néanmoins, l'optimisme de l'équipe caribéenne et du personnel d'encadrement encourage les jeunes et les moins jeunes à donner le meilleur d'eux-mêmes dans l'espoir de se qualifier pour Qatar 2022.

Miguel Angel Diaz, entraîneur principal des équipes nationales, a déclaré qu'avec l'ajout dimanche de Carlos Vasquez (Alcorcon, Espagne), Joel Apezteguia (Tre Fiori de San Marino, Italie), Luis Paradela (Costa Rica) et Jorge Luis Corrales (Montreal Impact, États-Unis), l'équipe commence à prendre forme.

S'adressant à Prensa Latina, Miguel Angel Diaz a confirmé l'arrivée dans la soirée des joueurs du Brésil et demain d'Onel Hernandez (Norwich, Angleterre), l'une des figures les plus médiatiques et capitaine de l'équipe.

«La journée d'aujourd'hui a été très profitable, d'échange d'idées, de couplage avec des joueurs que l'on n'avait pas vus depuis longtemps, quelque chose de très important pour nous", a-t-il déclaré au terme de la séance d'entraînement.

Le deuxième match de l'équipe des Caraïbes est prévu pour le dimanche 28, contre Curaçao, tandis que le Guatemala jouera contre les îles Vierges britanniques un jour avant.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/251586-football-les-joueurs-cubains-sentraiment-au-guatemala-avant-le-match-de-qualification>



Radio Habana Cuba